



Un dernier au revoir à Thomas

Thomas est parti bien trop tôt, laissant derrière lui un grand vide dans nos vies. Sa gentillesse, son sourire et sa présence chaleureuse resteront à jamais gravés dans nos cœurs. Aujourd'hui, nous souhaitons lui rendre hommage et l'accompagner dignement dans son dernier voyage. Cette cagnotte a été créée pour aider sa famille à faire face aux frais des obsèques, afin qu'ils puissent traverser cette douloureuse épreuve avec un peu plus de sérénité. Chaque geste, même modeste, est un témoignage de soutien, d'amitié et d'amour pour Thomas et pour ses proches. Merci à toutes celles et ceux qui participeront, partageront ou enverront simplement une pensée.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/xzal79hx>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Bryan Rostant